

## Las bodas de plata del coro

# El Grupo festeja los 25 años del Orfeón

La entidad sociodeportiva ensalza la trayectoria de la agrupación musical en un acto emotivo: «Queremos que sea un impulso hacia el futuro»

NICO MARTÍNEZ  
Pumarín

Resultaba muy complicado encontrar una butaca libre ayer en el salón de actos del Centro Municipal Integrado de Pumarín-Gijón Sur. Hasta allí se acercaron más de 300 vecinos, quienes vibraron con el acto conmemorativo del 25.º aniversario del Orfeón del Real Grupo de Cultura Covadonga, que para celebrar sus bodas de plata ofreció un concierto colaborativo junto al Coro Ángel Embil de Pola de Siero. «Hoy –por ayer– celebramos un cuarto de siglo de música, de trabajo colectivo y de identidad cultural. Un cuarto de siglo de voces que han construido tradición, armonía y sentimiento grupista», resaltó el presidente de la entidad, Joaquín Miranda.

Con el objetivo de poner en valor la trayectoria de esta agrupación coral, el Grupo Covadonga celebró un acto repleto de momentos emotivos. Más allá de las dos partes del concierto, también se reconoció el trabajo desarrollado por el impulsor del Orfeón, Omar García Montoto, y por los anteriores directores de este coro, Carlos Sampedro, David Pérez, Beatriz Suárez, David Roldán y Pablo Camblor. Asimismo, se en-

salzó la contribución que hizo Maite García Heres desde la dirección del Coro Infantil del Grupo. «Vuestra aportación forma parte de la historia del Orfeón y de la memoria colectiva del Real Grupo de Cultura Covadonga. Gracias por todo lo que habéis dado. Gracias por todo lo que habéis construido», señalaron los miembros de la junta directiva del Grupo.

**Un recital con más de 80 voces**

El recital del Orfeón arrancó con una primera parte en la que los presentes disfrutaron de un recorrido musical por este cuarto de siglo de actividad. Tanto los componentes de la agrupación en la actualidad como otros de anteriores etapas, liderados por Ana Peinado, interpretaron «Hallelujah», «Ave María», «Esta tierra», «Se equivocó la paloma», «Los Gavilanes» y «El barberillo de Lavapiés», entre otros temas.

Antes del inicio de la entrega de galardones, los integrantes del Coro Ángel Embil brindaron una segunda parte del concierto también muy aplaudida. Finalmente, el broche a la gala llegó con una actuación del Orfeón y el Coro Ángel Embil, en la que participaron de forma conjunta más de 80 voces que hicieron las delicias de los asistentes.



Los miembros del Orfeón del Grupo, ayer, durante el concierto que ofrecieron en el CMI Pumarín-Gijón Sur.



Asistentes al acto del 25.º aniversario del Orfeón del Grupo.

Miranda se mostró orgulloso por cómo se desarrolló el acto. «Simboliza todo lo que representa el Orfeón: comunidad, pasión por la música y una forma de vivir la cultura que nos identifica como club». Tras este cuarto de siglo contando con el Orfeón, Miranda reivindicó que «cuando miramos hacia atrás y repasamos esta trayectoria, encontramos mucho más que ensayos y conciertos; encontramos una historia humana, hecha de ilusión, dedicación y compromiso». «Que este 25.º aniversario no sea solo un homenaje al pasado, sino también un impulso hacia el futuro», culminó el presidente grupista. ■

## Los galardones de la pasada feria de Begoña

# Tomás Rufo, El Mene y Aarón Palacio, premiados por la peña Astur

El colectivo taurino que preside Dionisio Montero también reconoce a La Quinta por su trayectoria en El Bibio y al ganadero Adolfo Martín

ORIOL LÓPEZ  
La Guía

La peña Astur celebró ayer una nueva edición de su tradicional entrega de premios a los diestros y ganaderías triunfadoras de la pasada temporada. Galardones que en esta ocasión fueron para el matador de toros Tomás Rufo, que

paseó tres orejas el pasado mes de agosto en El Bibio, y los novilleros Iker Fernández, «El Mene», y Aarón Palacio (que tornó la alternativa en la feria del Pilar de Zaragoza), que firmaron una destacada actuación en la feria de Begoña. En el apartado de ganaderías, sendos honores fueron a parar a las divisas de Adolfo Martín Andrés y La Quinta.

El acto de entrega se celebró ayer en el restaurante Casa Arturo, en La Guía, ante medio centenar de aficionados. Tomás Rufo, por problemas de agenda, no pudo acudir a la celebración. Tampoco fue posible asistir al novillero Aarón Palacio. El resto de los homenajeados sí pudieron estar en la celebración de ayer que reunió a seguidores de otros colectivos taurinos. ■



Por la izquierda, Dionisio Montero, Adolfo Martín Escudero, Iker Fernández («El Mene») y José Luis Villar, ayer, en la entrega de premios.

**Lo ve**  
agencia matrimonial  
y de amistades  
633 59 46 48 · GIJÓN

**DESGUACES HORREO**  
COMPAÑIA DE TODO TIPO DE  
VEHICULOS, RETIRAMOS A  
DOMICILIO, TRAMITACIÓN DE  
BAJA EN EL MOMENTO  
PUEBLE NORA S/N LUGONES  
985.26.04.80